

Rubén Alfaro recibe a los niños saharauis

20/07/2017



El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, recibió ayer a los **15 niños saharauis** que han llegado a Elda, Petrer, Sax y Monóvar gracias al programa **"Vacaciones en paz"** de la asociación Amigos del Pueblo Saharaui. Gracias a este proyecto pueden **alejarlos de las altas temperaturas y a la vez practicar el español**. Durante estos dos meses participarán en **diversas actividades no solo en sus localidades de acogida sino también en toda la provincia** como la visita a Aqualandia.

Alfaro quiso **agradecer la solidaridad de las familias**

de acogida y reivindicar la **falta de justicia con el Sáhara** para poder acabar con las malas condiciones en las que viven. El alcalde se ha comprometido a ayudar en todo lo posible a los pequeños durante su estancia en España. Además animó a la asociación a continuar con este programa **"tan positivo para la sociedad que consiguen llevar paz a los niños y a sus hogares"**. Una de las niñas saharauis afirmó que **"es un programa muy bueno, durante dos meses nos lo pasamos muy bien"**.